

## Les arguments du pitch

Bonjour à tous,

Question rhétorique : Qui ici laisse ses appareils branchés continuellement ?

Réponse : ...

On voit que c'est la majorité ! D'ailleurs, c'est même assez fréquent dans les entreprises ou dans nos domiciles.

Vous savez bien que cela entraîne un gaspillage énergétique, mais aussi plus de dépenses d'argent !

Aujourd'hui, l'équipe Polypotech vous propose la Technoprise, une multiprise autonome que l'on branche sur nos prises classiques et pouvant arrêter son fonctionnement à des heures programmables. Elle sera manipulable grâce à un écran intégré qui permettra de régler et programmer les horaires en fonction des jours directement sur la prise.

Donc vous l'aurez compris ! Elle est dédiée aux entreprises qui possèdent de nombreux appareils électroniques et qui souhaitent réduire leur consommation en électricité. Par la suite, on aimerait bien étendre notre marché sur tout particulier. En parlant d'économie d'énergie, pour un ordinateur avec un écran plat par exemple, vous pouvez économiser 125,9 kWh/an soit environ 22 euros. Pour une petite entreprise qui possède près de 15 à 20 ordinateurs, elle économiserait 2140,3 kWh/an soit 374 euros. Puis sans compter la présence de photocopieurs laser qui permettrait à elle seule d'économiser près de 180 euros/an. Ceci est un assez grand bénéfice et donc une économie importante pour une petite entreprise.

Ainsi, plus l'entreprise est grande, plus le nombre d'ordinateurs est important et plus l'économie réalisée est conséquente/ élevée.

Mais où trouver cette fameuse prise ?

La Technoprise sera vendue à travers des sites internet en ligne afin de les livrer le plus directement possible et à un tarif bas. Sa promo se fera via les réseaux sociaux qui garantissent une communication simple et rapide.

La rentabilité se fera grâce aux bénéfices de la vente. Pour une prise, on a estimé le coût de production à 8€ et la vente à 22.99 €. Cela nous permettra d'avoir un bénéfice d'environ 17€ par prise.

Alors, oui nous avons quelques concurrents qui se rapprochent le plus de notre concept tels que Si Smart, une multiprise contrôlable à distance via la voix et/ou une application et Logicom, une multiprise qui a pour but de maîtriser le branchement de ses objets que l'on soit chez soi ou non grâce à une application.

Toutefois, il existe une différenciation. La Technoprise est avant tout écologique. Soucieux du devenir de notre environnement, nous sommes à la recherche de différents moyens pour le protéger au mieux. La production est ainsi faite à l'aide de plastiques recyclables tels que les polyamides (qui font partie des thermoplastiques, on les retrouve également dans le domaine du textile).

De plus, ne nécessitant pas d'application, elle est donc plus simple à utiliser et sera donc accessible au grand public.

Donc, si vous êtes contre la crise énergétique mais aussi financière, c'est simple, achetez une Technoprise !